



Raina Zimmering

# Zapatismus

Die Zapatisten sind eine aufständische basisdemokratische Bewegung von Ureinwohnern im Süden Mexikos.

“ Sie durchbrach das lähmende neoliberale Paradigma und gleichzeitig setzte sie eine neue Fortschrittsidee in die Welt, die die Grenzen der in die Krise geratenen traditionellen Linken überschritt. (Quelle: Buch) ”

## Buchvorstellung von der Autorin

Café Wagner

18.04 // 19:30Uhr

**Raina Zimmering** ist Professorin für Politik- und Entwicklungsforschung an der Johannes Kepler Universität Linz in Österreich. Seit über 15 Jahren hat die Autorin, Historikerin und Politikwissenschaftlerin, die aufständische indigene Bewegung der Zapatisten in Mexiko analysiert und sie als Aktivistin in verschiedenen Menschenrechtsorganisationen vor Ort kennen gelernt.



“Die Zapatisten haben als erste größere Bewegung gegen den neoliberalen Mainstream, als Erfinder neuer Widerstandsformen und als Konstrukteure einer basisdemokratischen alternativen Gesellschaft in Form von indigenen Autonomien ein neues Paradigma gesetzt, das sich in gegenwärtige emanzipatorische Bewegungen und das Verständnis von alternativen Gesellschaftsformen in der ganzen Welt eingeschrieben hat. (Quelle: Rückseite des Buchs)

”